



DECLARATION DE CONFORMITE DECLARATION OF CONFORMITY DIRECTIVE 2014/68/EU (DESP PED)

CHUCHU DECAYEUX déclare que l'article suivant :
CHUCHU DECAYEUX declares that the item hereafter listed:

Article	Désignation	DN	PS
2809-001	Robinet à tournant sphérique DN50 double bride DN50 PN10 <i>Ball valve DN50 double flanged DN50 PN10</i>	50	10 bars

- Est conforme aux exigences essentielles de sécurité de la directive **2014/68/EU (DESP)** et soumis à la procédure d'évaluation de la conformité suivante :
Complies with the essential safety requirements of the directive 2014/68/EU (PED) and subjected to the following conformity assessment procedure:

Module A



(Contrôle interne de la production / *Internal production control*)

- Spécifications appliquées : *Applied standards* :
 - o NF EN 13774
 - o NF EN 331/A1
 - o SROB003
 - o NF EN 12164, NF EN 12165, NF EN 1092-1, NF EN 549

- Pression de service: *Operating pressure*: **10 bars**

- Températures de service : *Operating temperature* : **-20°C / +60°C**

- Le marquage du produit doit inclure les informations suivantes :
The marking of the product shall include the following informations:

CHUCHU ou 
DN50
MOP 10 ou PN 10
CE DESP
-20° +60°C
Millésime (ex. N 23) + n° de lot (ex. 258768)
 IIA 2 G T1

Pour garantir le bon fonctionnement du produit, son installation et son utilisation doivent être strictement conformes aux instructions fournies par le fabricant, installé par un installateur qualifié et conformément aux règles applicables et en vigueur.
To ensure the correct operation of this product, the installation and use of such equipment must strictly comply with the manufacturer's instructions provided, installed by a suitable qualified installer in accordance with the applicable rules in force.

CHUCHU DECAYEUX est certifiée ISO 9001 par AFNOR Certification
CHUCHU DECAYEUX is ISO 9001 certified by AFNOR Certification

Département Qualité / *Quality Department*

9992-167/B